

Der Bürgermeister

Fachbereich/Amt: I / 10

Kontakt: Frau Eden

Telefon: 04403 604-170

Fax: 04403 604-7170

E-Mail: eden@bad-zwischenahn.de

Pressemitteilung

25.02.2020

Freigabe ab: sofort

„Die Kita mit dem besten Ausblick“ Kindertagesstätte Ofen offiziell eingeweiht

Schon seit Beginn des laufenden Kindergartenjahres im Sommer 2019 ist die neue Kindertagesstätte Ofen mit Leben gefüllt. Nun sind auch die letzten Arbeiten an den Außenanlagen abgeschlossen und sowohl das Erzieherinnenteam um Leiterin Ulrike Itter als auch die Kinder haben sich gut eingelebt.

Das feierten jetzt die Gemeinde Bad Zwischenahn und das Deutsche Rote Kreuz (DRK) als Träger mit der offiziellen Einweihung.

„Mit dieser Einrichtung sind wir weiterhin auf einem guten Weg, für jedes Kind in der Gemeinde einen Kindergartenplatz vorhalten zu können. Auch mit der oft schwierigen Suche nach Fachpersonal waren wir hier erfolgreich“, freute sich Bürgermeister Dr. Arno Schilling bei der Schlüsselübergabe. Er dankte dem DRK für die gute Zusammenarbeit, die sich auch schon seit Jahren beim Kindergarten Mozartstraße bewähre. DRK-Vorsitzender Thomas Kappelmann lobte Politik, Verwaltung und Planer für die gelungene Umsetzung des Kita-Projekts.

50 Kindergartenkinder in zwei Gruppen und 15 Krippenkinder werden in der Kindertagesstätte Ofen betreut. Eine Kindergartengruppe und die Krippengruppe decken dabei auch Betreuungszeiten am Nachmittag ab (bis 16.00 Uhr bzw. 14.30 Uhr). Die Einrichtung ist derzeit voll belegt. So war es auch im Nachhinein eine sinnvolle Entscheidung, schon bei der Ersterstellung drei Gruppen statt wie ursprünglich geplant zwei Gruppen zu realisieren.

Die Kita-Kinder konnten den Ofener Nachbarn und Freunden im Anschluss an die Schlüsselübergabe ihr neues Reich bei einem bunten „Tag der offenen Tür“ zeigen.

Kindergarten und Krippe (insgesamt 537 m² Nutzfläche) sind von außen durch eine Unterbrechung der Bauform als separate Bereiche zu erkennen, aber über einen gemeinsamen Haupteingang zugänglich. Die Spielfläche im Außenbereich ist mit 1.220 m² sehr großzügig gestaltet und wirkt durch den weiten Blick in die Landschaft mit altem Baumbestand sogar noch größer. Energietechnisch ist das Gebäude mit LED-Beleuchtung, einer solaren Trinkwasseraufbereitung und Lüftungsanlagen mit Wärmerückgewinnung auf dem neuesten Stand. Das geplante Budget von 2,1 Mio. Euro konnte knapp unterschritten werden.

Bild: Schlüsselübergabe mit (von links) dem DRK-Vorsitzenden Thomas Kappelmann, Kita-Leiterin Ulrike Itter und Bürgermeister Dr. Arno Schilling. (Foto: Gemeinde)